

# Weinhex und Kirchenchor verzaubern



*Für viel Spaß bei den Bewohnern und deren Gästen sorgte der Besuch der Weinhex und des Kirchenchores.  
Foto: privat*

**Winnigen.** Das Altenheim „Haus am Rebenhang“ feierte im Oktober sein alljährliches Herbstfest mit Zwiebelkuchen und Federweißem.

Es kamen auch ein paar Gäste zu Besuch, so auch die Winnin-

ger Weinhex Jacqueline Krause und eine kleine Gruppe des Kirchenchores. Spontan entschieden sich die Chormitglieder, die Winninger Weinhex für diesen Auftritt in die Gruppe aufzunehmen, und gemeinsam sangen sie

Herbst- und Mosellieder.

Die Bewohner und deren Gäste hatten eine Menge Spaß und sangen sogar selbst einige Lieder mit. Es war ein schöner Nachmittag mit viel Spaß, Musik und Wein.